

- Transition écologique : l'institut français du Maroc en action
- Le Maroc à la foire de Paris : quand l'artisanat rencontre la ville lumière

7 DAYS CULTURE

30-04-2025



Mehdi Bensaïd au 7e sommet culturel d'Abou Dhabi

TÉLÉCHARGER NOTRE APPLICATION MOBILE SUR ANDROID !



SCAN ME!



+750.000 AUDITEURS PAR MOIS | ÉMISSIONS, PODCASTS & MUSIC

Mehdi Bensaïd au 7e sommet culturel d'Abou Dhabi

Le ministre de la Culture, Mehdi Bensaïd, représente le Maroc au sommet culturel d'Abou Dhabi, promouvant la restauration de monuments et signant un accord artistique avec trois pays du Golfe.



Engagement pour le patrimoine et l'art

Lors du 7e Sommet culturel d'Abou Dhabi, Mehdi Bensaïd, ambassadeur du patrimoine marocain, a mis en avant des projets de restauration de monuments historiques.

Il a également signé un accord de coopération artistique avec trois pays du Golfe pour développer des résidences d'artistes.

Ce sommet représente une plateforme clé pour le Maroc afin de renforcer ses liens culturels avec le monde arabe. Les initiatives de restauration et les résidences d'artistes visent à enrichir le patrimoine culturel et à promouvoir les échanges artistiques internationaux.

Les participants au sommet saluent l'engagement du Maroc pour la préservation du patrimoine et la promotion de l'art. Les experts culturels voient en cet accord une opportunité de renforcer les collaborations artistiques et patrimoniales dans la région.

À suivre : Comment ces initiatives influenceront-elles la scène culturelle marocaine et les relations artistiques avec les pays du Golfe ? Les attentes sont élevées quant à l'impact sur le patrimoine et l'art.



Actualités culturelles



L'écran ivoirien s'invite à Rabat

La 5ème Semaine du Film ivoirien au Maroc s'est ouverte à Rabat, au cinéma La Renaissance, en présence de figures majeures du secteur cinématographique des deux pays.

Cet événement, organisé dans le cadre d'un accord de coopération signé en 2011, célèbre les liens culturels entre le Maroc et la Côte d'Ivoire.

À travers une sélection de films, dont *Gla* de Landry Agbadou, il met en lumière le dynamisme du cinéma ivoirien.

À Taroudant, le Forum «Tamsoult» célèbre l'enseignement traditionnel

Le Forum «Tamsoult» de l'enseignement traditionnel revient pour sa 7e édition les 3 et 4 mai à Tafraouten, dans la province de Taroudant.

Placé sous le Haut patronage royal, cet événement réunira des figures religieuses et culturelles autour de lectures coraniques, d'activités culturelles et de cérémonies de reconnaissance.

Il est porté par plusieurs fondations, dont «Al Massaii Al Hamida» et «Dar Al-Fquiha», en partenariat avec les autorités locales et le ministère des habous.



Le projet "Madrastra" : les collégiens en scène et à l'écran

Le projet éducatif « Madrastra », initié par la Fondation Ali Zaoua en partenariat avec le ministère de l'Éducation nationale, entre dans sa phase finale avec des compétitions régionales organisées dans 12 régions du Maroc jusqu'au 13 mai.

Plus de 300 collèges ont participé à ce programme qui valorise le cinéma et l'improvisation théâtrale comme outils pédagogiques. 73 équipes concourent en improvisation et 68 en cinéma, issues des compétitions provinciales.



Festival des musiques sacrées : quand Fès réveille les âmes

Le Festival des musiques sacrées du monde de Fès revient du 16 au 24 mai 2025 pour sa 28e édition, sous le signe des « Renaissances ». Ce rendez-vous culturel et spirituel accueillera près de 200 artistes venus de divers continents pour célébrer la diversité, la tolérance et la spiritualité à travers des concerts, rituels et spectacles immersifs.

L'ouverture se fera avec une création artistique inspirée de l'esthétique africaine, suivie de performances soufies, baroques, andalouses et griotiques. Les scènes emblématiques comme Bab Makina et Jnan Sbil seront investies chaque jour.



Leïla Slimani au jury du Festival de Cannes 2025

L'écrivaine franco-marocaine Leïla Slimani siègera au jury du 78e Festival de Cannes, qui se tiendra du 13 au 24 mai 2025.

Récompensée notamment du prix Goncourt en 2016 pour *Chanson douce*, Slimani rejoindra un jury international présidé par Juliette Binoche, aux côtés d'Halle Berry, Payal Kapadia ou encore Hong Sangsoo. Le jury décernera la Palme d'or parmi 21 films en compétition.

Slimani, également engagée pour les droits des femmes, confirme ainsi son rayonnement au-delà du monde littéraire.



"De La Soul", l'âme afro débarque à Rabat

Le groupe culte De La Soul montera sur la scène Bouregreg à Mawazine le 24 juin. Pionniers du hip-hop alternatif, les artistes américains incarnent un rap engagé, créatif et profondément ancré dans l'héritage afro.

Malgré la disparition de Trugoy en 2023, les deux autres membres poursuivent l'aventure, notamment avec le titre *Bigger* et un nouvel album attendu en 2025.

Le concert à Rabat promet un moment fort mêlant mémoire et renaissance artistique.

Transition écologique : l'institut français du Maroc en action

L'Institut français du Maroc (IFM), en collaboration avec divers acteurs de la société civile, annonce la nouvelle édition de « Demain dès aujourd'hui ».



Cet événement culturel et participatif, axé sur l'éco-citoyenneté et la transition écologique, se déroulera en mai 2025, couvrant l'ensemble des antennes de l'IFM à travers le Royaume.

Dans un contexte où la préservation de l'environnement est cruciale, cette initiative vise à sensibiliser le public à l'importance de protéger notre planète.

Une programmation riche et variée

Tout au long du mois de mai, l'événement proposera une multitude d'activités pour tous les publics. Spectacles vivants, expositions, ateliers participatifs, projections de films et débats d'idées seront au rendez-vous. L'objectif est de promouvoir une culture du développement durable et d'encourager les participants à adopter des pratiques écologiques. Cette programmation ambitieuse vise à engager la société civile dans une réflexion collective sur les enjeux environnementaux.

Des experts renommés au rendez-vous

Pour enrichir cette réflexion, l'IFM fera appel à des experts de renom, notamment ceux de l'Institut de Recherche pour le Développement (IRD). Des personnalités engagées dans les causes environnementales participeront aux échanges, telles que Gilles Bœuf, biologiste et ancien président du Muséum national d'Histoire naturelle, Cécile Duflot, ancienne ministre de l'Environnement et présidente d'Oxfam France, et Salima Naji, architecte et anthropologue. Leur expertise apportera une dimension scientifique et pratique aux discussions.

Collaborations et partenariats

L'événement bénéficiera également de la collaboration du collectif Colibris Maroc et de l'Association des Enseignants de Sciences de la Vie et de la Terre (AESVT). Ces structures sont impliquées depuis plusieurs années dans la diffusion d'une conscience écologique active. En outre, le Festival International de Cinéma d'Animation de Meknès (FICAM) s'associera à l'événement, proposant une sélection spéciale de films d'animation sur les grands enjeux du Vivant, en cohérence avec le thème central de la saison culturelle 2024-2025 de l'IFM.

Une vision positive et mobilisatrice

Porté par une volonté de fédérer les énergies citoyennes, « Demain dès aujourd'hui » vise à penser, construire et célébrer ensemble le monde de demain. L'IFM souhaite ainsi offrir une vision positive, réfléchie et concrète de la transition écologique. En mettant en lumière les actions locales et les initiatives citoyennes, l'événement valorise les efforts de la société civile marocaine et encourage une mobilisation collective pour la préservation de notre planète.



Save The Date

L'évènement de la semaine

Le Maroc à la foire de Paris : quand l'artisanat rencontre la ville lumière

Du 30 avril au 11 mai, Paris se transforme en un véritable kaléidoscope culturel avec la Foire de Paris, où le Maroc est à l'honneur.



Imaginez un souk marocain en plein cœur de la capitale française, un espace vibrant où l'artisanat et la culture du Royaume s'exposent avec éclat. C'est le rendez-vous shopping et festif par excellence, et cette année, le pavillon marocain promet un voyage sensoriel et culturel inoubliable.

La participation marocaine à la Foire de Paris est bien plus qu'une simple exposition. C'est une immersion totale dans l'art de vivre marocain. Les visiteurs pourront découvrir l'élégance de la calligraphie, explorer l'art du dinandier façonnant le métal avec une précision ancestrale, ou admirer la décoration sur bois inspirée des motifs traditionnels. L'art du henné, symbole de beauté et de célébration, ajoutera une touche de magie éphémère à l'expérience. Et bien sûr, la gastronomie marocaine sera à l'honneur avec des ateliers de live cooking qui éveilleront les papilles.

La journée du 9 mai, dédiée au Maroc dans l'espace "Village Talents d'Afrique", promet d'être un moment fort. Les réseaux sociaux s'enflamme déjà avec des hashtags comme #MarocÀParis, et les médias saluent cette initiative qui renforce les liens culturels entre les deux nations. Les visiteurs attendent avec impatience de plonger dans cette atmosphère festive, où la musique traditionnelle marocaine résonnera comme une douce mélodie des souks.

لوديجي ويب تيفي



REC

استوديوهات لوديجي ميديا على الهواء



11 منشط(ة) 250 برنامج وبودكاست
أهم إنتاجات تلفزيونكم الإلكتروني لسنة 2024

برامج - بودكاست - مؤتمرات - ريبورتاجات